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shot

awards

P a g e 2 ・・・・・ファンド委員⻑として 熊⾕ �⼤樹

P a g e 2 ・・・・・東⻄⽇本区交流会 宮越 �寛

P a g e 3 ・・・・・グローバル 3 0周年例会 澤井 �美智⼦

P a g e 3 ・・・・・ YM C Aバザー ⻄村 �寛⼦

P a g e 4 ・・・・・チャリティボーリング 鎌⽥ �健司

P a g e 5 ・・・・・ 1⽉のベストショット賞 奥村 �悟

P a g e 6 ・・・・・ YM C Aニュースなど
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京都ZEROワイズメンズクラブ
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ファンド委員⻑として 
熊⾕⼤樹

2/4.5 東⻄⽇本区交流会��������
宮越寛

2/12 グローバル30周年������
澤井美智⼦

2/23 YMCAバザー
⻄村寛⼦

2/26 チャリティボーリング  
鎌⽥�健司

冬のベストショット賞
奥村悟

第13期��第8号 通巻14７号�３⽉10⽇発⾏

今⽉の聖句
�

�

マタイによる福⾳書25章40節
�

はっきり⾔っておく。わたしの兄弟であるこの最も⼩さいの
⼀⼈にしたのは、わたしにしてくれたことなのである。

�



ファンド委員⻑として
第１３期ファンド事業委員会 委員⻑ 熊⾕⼤樹

2/4.5 東⻄⽇本区交流会
第13期YMCAサービス・ユース事業委員会 副委員⻑ 宮越寛

�

第１３期ファンド委員⻑をさせていただいております熊⾕です。⼊会して４期⽬にな
りますが、先⽇の京都部国際・交流事業懇談会においては、佐古⽥ワイズに「うちの
新⼈」と紹介されました。若葉マークっていつ外れるんですかね？
思い出してみると、最初に⼊った委員会はファンド委員会でした。第１０期の途中か
ら⼊会し、スポンサーの加藤学ワイズが委員⻑をされていたファンド委員会に配属さ
れました。第１０期のファンドでは例会中に野菜等のマハロファンドをたくさんされ
ており、なにもわからないままその⼿伝いをすることから私の委員会での活動は始ま
ったように思います。⼊会早々例会中ご飯をろくに⾷べられなかったというのが⼀番
思い出深いです。その後１１期はＣＳ委員会、１２期はＹサ委員会の委員⻑をさせて
いただき、また１３期でファンド委員会に帰ってきました。
今期はファンド⽬標額を７０万円に設定し、季節の果物等の⾷品をメインにファンド
商品を取り扱うとともに、⽯⾶会⻑の会⻑主題である「地固めの⼀年に」のもと、フ
ァンド事業においてもメンバー間の交流を意識しながらさせていただいております。
恒例の春⽇野園さんの夏祭りや、新しいものでは、ゼスト御池の地蔵盆イベントでの
射的やスマートボール等のゲーム出店、秋久ワイズのご親戚の畑で丹波篠⼭の⿊枝⾖
の収穫体験等のメンバー参加型のファンド事業を実施させていただきました。
 今まで三⼗数年⽣きてきて物を売ったことなど⼀切ありませんでしたが、皆様のご
協⼒のおかげで何とかやれております。やれているということにしておいてくださ
い。ファンド委員⻑をやる中で、ファンド商品の配達を通してメンバーのご⾃宅や会
社に⾏かせていただいて、より皆さんを⾝近に感じられるようになった気がします。
また、委員会メンバー、佐古⽥ワイズ、いつも商品の配達にご協⼒いただきましてあ
りがとうございます。⼤変助かっております。この場をお借りしてお礼申し上げま
す。また、いつも⼤量に買ってくれる皆様にもお礼申し上げます！今後もうなぎ、た
けのこ等々を販売する予定ですので、皆様こぞってご購⼊ください。こぞりまくって
ください。え、お⾁？そういえばそんなのもありましたね。それと皆さん５⽉１８⽇
のブラッククラブとの合同オークション例会にはたくさんの商品の提供をお願いしま
す！ほんとにお願いしますよ！

2017年に御殿場にある「東⼭荘」(⽇本YMCA同盟)で開催されて以来、5年ぶりとなる
この⼤会は２⽉4⽇(⼟)・5(⽇)の2⽇間、神⼾YMCAとANAクラウンプラザホテル神⼾を
会場に430名登録者数で、⻄⽇本区のエリアにおいての初めての開催となりました。
交流会の名の下、ワイズメンの交流は基より今回初めて「奉仕団体フォーラム」という
プログラムが登場しました。これは、ワイズとロータリ・ライオンズ・キワニスの4団体
が互いの活動の知り理解し、学びと研鑽等を⽬的としディスカッションする場でありま
した。それぞれが理念や⽬的に沿った活動と将来像を持ち、今の社会においてはとても
有意義でありがたい活動ができているなと感じました。
�しかしながら共通の問題がありました。それはメンバー数の減少です。既存メンバーの
⾼齢化による⾃然減、40代以下の新規メンバー加⼊が進まない。ワイズに限らず各団体
様もいろいろな⽅法で新規メンバーの獲得に腐⼼しておられるようです。
�また、奉仕活動とSDG‘ｓに絡んでは、奉仕活動を継続するには当然資⾦が必要である
ので、奉仕活動で収益を上げ経費の⼀部を捻出することも考えていく必要があるのでは
�他にも有意義お話を沢⼭聞かせていただきまし、懇親会においても沢⼭の交流が出来ま
した。(もっぱら、メンバーは何⼈？どうやったら若い⼈の⼊会に結びつくのかな？の話
が多かったですが。笑)
�今回、⾃⾝は学びや気付きが⾊々とありましたし楽しく交流もできましたが、ZEROか
らの参加は5名プラス1名でちょっぴり寂しいかったです。折⾓ワイズのメンバーになっ
たことだし、区⼤会や部会・他クラブの周年例会・YMCAの⾏事等に参加していただく
と⾊んな学びや気付き、交流の場となると思います。
最後に交流会の開催にご尽⼒された全ての皆様、⼤変ありがとうございました。また、
マーシャルでご奉仕いただいた、⽯⾶会⻑・⼭⽥次期CS主査のご両名、感謝いたしま
す！！



2/12 グローバル30周年
第13期書記 澤井美智⼦

2/23 YMCAバザー
第13期副会⻑ ⻄村寛⼦

去る2⽉23⽇YMCAにてチャリティーバ
ザーが開催された。YMCA⼀階では京都
部の多くのワイズメンズクラブや有志が
模擬店を出展、賑やかに⾷品の提供をし
ていた。我がZEROクラブからは佐古⽥
ワイズ渾⾝の豚汁が提供された。あちこ
ちで⾷事をとりながら談笑する姿が⾒ら
れ、コロナ禍中では⾒られなかった光景
にほっこりさせられた。
2階では2⽉22⽇の「いじめ反対運動ピ
ンクシャツデー」にちなみポスター展が
開催されていた。可愛いピンクのシャツ
型の画⽤紙に⼦どもらしいメッセージや
絵が描かれていて温かみのある展⺬とな
っていた。
3階ではワイズメン等からの寄付による
バザーが開催され買い物をする⼈たちで
賑わっていた。とてもお安くいいものが
⼿に⼊ると好評だった。多くの⼈の⾏為
が形になってYMCAの活動を⽀援してい
ることがよくわかる⼀⽇だった。ZERO
クラブからは何⼈の⼈がかかわったのだ
ろう？バザー商品の寄付をしたメンバー
は？当⽇⼿伝いに⾏ったメンバーは？当
⽇冷やかしに⾏ったメンバーは？どんな
些細なかかわり⽅でもよいので各種の活
動には⼀⼈でも多くのメンバーに出来る
形での参加をして欲しいなと思った。

私が初めてグローバルクラブさんの例会に伺ったのは、⽵園さんが部⻑をされてい
た時の京都部部会のPRでした。その時に例会の始まりには必ずグローバル宣⾔の唱
和をされていることを知り、いたく感動したことを覚えています。「ZEROにもこ
ういったセレモニーを⼤切にする⾵習があればピシッとするのになぁ」と、当時ま
だまだ低迷期だった⾃クラブのことを思いました。そして、その時に、周年の時に
はカンボジアに学校を建設しようとされていることを知り、なんてスケールの⼤き
いことを⽬標に掲げるんだろう！そうか、そのためにファンドでお⾦を集めるのか
と知り、やはり⽬的のないファンド募集ではやりがいもないと再認識し、当時ファ
ンド委員⻑だった私は「今期100万集まらないと、周年のキャビンの建設費⽤が⾜
りないから建たないかもしれない」と⾔い続けて110万集めることができたのでし
た。そうして考え⽅のきっかけを下さったグローバルさんの周年。しかも学校建設
のお披露⽬。とても楽しみでした。変わらずグローバル宣⾔の唱和から始まる例
会。メンバーさんの誇りを感じました。そして学校建設プロジェクトのお披露⽬。
メンバーさんと話していると「これ(学校建設という⽬標)があるからグローバルに
いる」と⾔われた⽅が多かったです。きっかけはきっと、どなたかが何らかのつな
がりを持たれたことだったのだと思います。その誰かの想いが周囲に波及して賛同
者が増えていき、⼤きなことを成し遂げる。⻑年にわたるぶれない精神があるから
こそ誇りを持って活動できるのだと感じました。これから我がZEROクラブはどん
な発展を遂げるのでしょう。コロナでできなかった10周年記念例会。私達も15周年
を機にまたひとつステップアップできることを願ったグローバルさんの周年例会で
した。



 

2/２６ チャリティーボーリング
第13期国際交流事業 副委員⻑ 鎌⽥健司

２⽉２６⽇（⽇）、ＭＫボウル上賀茂にて、京都部チャリティーボウリングが⾏われ
ました。
我がＺＥＲＯクラブからは、⾶び⼊り参加させていただいた私の娘も含めて１９名の
参加となりました。
⽵園ワイズが指が⼊るボウルがないと探されていたのもつかの間、早速ゲームは始ま
り、地野ワイズがお上⼿なのに感⼼したり、秋久ワイズの３連続ストライクに歓声が
上がったりとワイワイ過ごしながら、休⽇の午後のチャリティーボウリングを皆で楽
しみました。
娘もブービー賞をいただき⼤満⾜の⼀⽇でした。



Best�shot�awards

ナイスカップル おめでとうございます。
お幸せに❣❣ (岸⽥ワイズ撮影)

ストライク？�決まってるネ‼���(⽯⾶ワイズ撮影)

トナカイ�奮闘中！！��(伊神ワイズ撮影)

冬のベストショット賞は岸⽥ワイズでした♪ZEROのメンバー全員がhappyになれる最⾼の⼀枚です！



バックナンバーはこちら

�3⽉��7⽇ 加藤�学
�3⽉13⽇ ⽯倉�直⼈
�3⽉19⽇����⻄村�寛⼦
�3⽉30⽇����奥村�悟

3⽉31⽇�熊本�祐滉&有加
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